



## Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie

---

### COMMUNIQUE

Comme tous les autres Burundi, le parti MSD a suivi avec beaucoup d'attention le discours d'investiture du Général Evariste Ndayishimiye dont il a retenu trois parties.

Dans la première partie, le Général Ndayishimiye a parlé longuement comme le président du CNDD-FDD, ses propos étant du plus pur style de ce parti. Un discours d'autosatisfaction sur les quinze années de règne qui, à l'entendre parler, ont apporté paix, sécurité et prospérité au Burundi pour lequel son parti a jeté les fondements d'un renouveau salvateur qui perdure à ce jour.

Dans la deuxième partie, le Général Ndayishimiye a tenté un discours de président élu vite étouffé par le naturel du parti CNDD-FDD. Ainsi, il s'est dit à plusieurs reprises ouvert au dialogue avec les acteurs politiques et sociaux, mais dans l'entendement habituel de son parti. En substance, que le dialogue entre Burundi n'a pas besoin d'intervenants extérieurs, que les acteurs politiques et la société civile en exil ne sont que les valets des anciens colonisateurs, mais que dans sa magnanimité le gouvernement pourra écouter leurs desiderata exprimés à travers les organes et institutions en place de l'Etat.

Quant aux réfugiés, le président Evariste Ndayishimiye les a simplement invités à rentrer au pays, sans un mot d'empathie ou réconfortant de nature à les inciter à préparer leurs trousseaux de retour.

La troisième partie de son discours se passe de commentaires car il s'agissait des habituelles promesses de lendemains meilleurs en matière économique, sociale et culturelle, qui ont toujours déchantés sous le règne du CNDD-FDD.

Le parti MSD n'a donc retenu aucune quelconque note d'espoir dans le discours du président Evariste Ndayishimiye, ce qui était par ailleurs prévisible puisque le parti MSD avait déjà averti qu'il était excessif de nourrir des espoirs sur un homme qui n'est que le produit d'un système dont tout le monde connaît le bilan.

Puisque la prestation d'investiture est ratée, il ne reste aux optimistes et à ceux qui ont fait l'éloge d'un homme ouvert que de s'accrocher à l'espoir que ses actes prochains puissent contredire le discours d'investiture.

Le 19 juin 2020

**Pour le Parti MSD**

**Le Secrétaire Général**

**François NYAMOYA**

---

Téléphone : 22273805

E-mail: [msdburundi@gmail.com](mailto:msdburundi@gmail.com)

Kinanira III, Avenue GASIBE, No 8